
Ein Einwohner möchte wissen, wann die Fördergelder für die Sanierung des Theaters am Park bewilligt 
werden. Herr Sterzenbach beantwortet, dass für die Maßnahme Theater am Park mit offiziellem Titel 
Umbau, Sanierung des Hauses für Weiterbildung und Kultur gebe es bereits einen rechtskräftigen 
Förderbescheid.  
Der Einwohner fragt weiter, ob die Mehrkosten ebenfalls förderfähig seien. Herr Sterzenbach klärt auf, 
dass dazu wie üblich die Mehrkosten und ihre Gründe dem Fördergeber gemeldet werden. Alsdann werde 
geklärt, ob das Fördervolumen erweitert werden könne.  
 
Ein weiterer Einwohner erfragt die Abstimmungsergebnisse zum TOP 7. 
Herr Liene teilt sie ihm mit. 
 
Weiteren Fragen ergeben sich nicht. Der stellvertretende Vorsitzende Liene schließt den öffentlichen Teil 
der Sitzung um 19.30 Uhr und bittet die Besucher die Sitzung zu verlassen. 
 


